



Pièces	3 Pièces
Superficie	73 m²
Référence	BSM240204
Prix	795 000 €

Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

Idéalement situé à l'entrée de Monaco, dans une résidence moderne de standing avec piscine et gardien, cet appartement de trois pièces bénéficie d'une vue imprenable sur la mer et d'un panorama époustoufflant sur la Principauté. Une terrasse spacieuse de 33 m² offre un espace de confort exceptionnel. L'appartement se compose d'un séjour donnant sur la terrasse, d'une cuisine indépendante, de deux chambres au calme, d'une salle de bain et d'une salle de douche. Une grande cave vient compléter ce bien. Il est possible d'acheter un grand garage en sous-sol de la résidence pour 55 000 euros en ...

Ideally located at the entrance of Monaco, in a prestigious modern residence with a swimming pool and a concierge, this three-room apartment offers a breathtaking view of the sea and a stunning panorama of the Principality. A spacious 33 m² terrace provides an exceptional comfort area. The apartment consists of a living room opening onto the terrace, an independent kitchen, two quiet bedrooms, a bathroom, and a shower room. A large cellar completes this property. It is possible to purchase a large garage in the basement of the residence for an additional 55,000 euros. This apartment is ideally ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

